
2 Pièces

51 m²

Réf. W-02UUVF

439 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  calme  absolu,  proche  de  la  plage  et  de  tous  les  commerces,  cet

appartement  deux  pièces  de  50  m²  dispose  d'une  grande

terrasse-jardin  de  55  m².  Il  se  situe  dans  une  copropriété  sécurisée

avec  Gardien,  vidéo-surveillance  et  jardins.L'entrée  avec  placards

dessert  d'une  part  un  salon  -  salle  à  manger  avec  placards  et  une

cuisine indépendante ; et d'autre part, un coin nuit avec chambre, salle

de  bain  et  toilettes  indépendants.Doté  de  nombreux  rangements,

l'appartement  dispose  de  la  climatisation  et  d'une  alarme.Sa  terrasse

jardin, pièce complémentaire à vivre 9 mois de l'année, est un ...

In an absolute peace and quiet place, close to the beach and all shops, this 50 m²

two-bedroom apartment  has  a  large  55 m² terrace  and garden.  It  is  located  in  a

secure  condominium with  caretaker,  video  surveillance  and  gardens.The  entrance

hall with cupboards leads to a living room and dining room with cupboards as well

as  a  separate  kitchen,  and  also  to  a  sleeping  area  with  bedroom,  bathroom  and

separate toilet.The flat has plenty of storage space, air conditioning and an alarm.Its

garden terrace, an additional living space for 9 months of the year, is a real place of

tranquillity. The ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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